
  2014 年 10 月 22 日(水) 

 

六葉会 常任幹事会（第 7 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 10 月 22 日(月)19:05～20:45 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生・安藤事務長 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25) 

   中嶋弘雅(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)      以上 13 名敬称略 

 

１．会長挨拶 （島根会長） 

ついこの間までクーラーを使っていたと思ったら、朝晩にはもう暖房を使う季節になりました。六浦祭、ホーム

カミングデーと行事が続きますが、みんなで一丸となって頑張りましょう。) 

２．校長挨拶（黒畑勝男校長先生） 

   六葉会よりご支援いただいた資金を使って保護者の海外研修などを企画しました。生徒には親子でも行ける海外

研修を用意しています。今後もよろしくお願いいたします。 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会  8 月 28 日（火）・9 月 29 日（月) 

４．報告事項 

①荒井貞先生がご逝去されました。六葉会からお花をお送りしました。 

②募金箱 2014 年度半期分として 9 月 29 日に 26,541 円を日本赤十字社に振込みました。 

③学校より（安藤事務長） 

    今年から六浦祭で駐車する車に駐車証を発行することとなりました。ご了承ください。 

    六葉会分として 7 台分を確保してあります。 

④剰余金処分について(芹田会計幹事) 

     前回の幹事会で承認を得たので、在校生預り金のうち 3,780,864 円を一般会計に繰り入れました。 

⑤委員会報告 

・卒業生支援委員会 HCD の準備の確認をしました。 

・母校支援委員会（荒井委員長） 29 日にテレビを搬入します。 

前日準備は午後 1 時より、当日は午前 9 時に集合です。 

・会報委員会(甲斐委員長)  バトミントン部は取材済、茶道部は六浦祭時に取材します。 

荒井貞先生の追悼文は永野先生に依頼済です。 

⑥天城山荘見学ツアー(蒲谷副会長) 

    グループごとに午前 11 時に浄蓮の滝の駐車場に集合してください。 

⑦その他 

  法人監事の推薦に関して、10 月 15 日に合同の三役会がありました。次期監事候補の選出は、顔が見える候

補ということで、合同の現役監事の中から選出することになりました。10 月 29 日の次回三役会までに各部

会ごとに候補者を決めていくことになりました。本日協議したいと思います。 

５．協議事項 

①法人との懇談会に提出する要望について(野澤幹事長) 

    別紙原案が示されたが、一部合意に達しなかったので、学校長の意見なども聞いたうえで再度調整して 11

月の三役会、常任幹事会で内容を決定する。（承認） 

  ②法人監事候補の決定について 

    六葉会選出の合同幹事に一任する。（承認） 



③HCD について 

最終役割分担について確認しました。 

     買い物・アルバム写真拡大コピー：萩原副幹事長 

司会：加藤委員長 

ヒムプレーヤーの準備：高石副幹事長、 

お料理の受取り：荒井委員長 

     六葉会の部屋の鍵：荒井委員長 

募金箱：萩原副幹事長 

プログラム作成：高石副幹事長 

当日タイムテーブル：萩原副幹事長 

生徒会支援金の準備：近田会計 

写真撮影：藤田常任幹事  

 

６．今後の予定 

 ・合同三役会          10 月 29 日(水) 18 時 30 分より 

・ 六浦祭準備   10 月 30 日(木) 13 時より 

・ 六浦祭   10 月 31 日(金) 00 時より 

・ 六浦祭・HCD  11 月 01 日(土) 

・ 三役会   11 月 07 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会幹事会  11 月 10 日(月) 

・ 常任幹事会   11 月 27 日(木) 19 時より 母校会議室 

・ 三役会   12 月 10 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   12 月 18 日(木) 19 時より 母校会議室 

 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について 

予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


